## 令和5年4月21日(金)

## 校長室より印



こんにちは。

がっきゅうこんだんかい

みんなが下校した後に「学級懇談会」がありました。学級懇談会では、 <sup>tんにん</sup> 担任の先生がおうちの方にクラスの様子を話したり、みんなのおうちでの 様子を聞いたりします。今日は、新しい学年になって初めての懇談会だっ たので、私からおうちの方々に放送でご挨拶をしました。と言っても、今日 しゅっちょう やしろきょうとうせんせい げんこう わた も私は出張だったので、八代教頭先生に原稿を渡して読んでもらいました。

本日は、お忙しい中、学級懇談会に参加いただきありがとうございます。

この4月に着任した校長の中村大地と申します。どうぞ、よろしくお願いいたします。

私は、17年前の4月から10年前の3月までの7年間、この三咲小学校に勤務していました。これまでの教員生活で、一番長〈勤務した思い出深い学校です。この度の人事異動で、10年ぶりに桜のきれいな三咲小学校に戻って来て、元気な三咲っ子と再会することができて、感無量の毎日を過ごしています。

学級懇談会に先立ちまして、ほんの少しお時間をいただきます。

本校では、「心豊かで、自ら学ぶ力を持ち、たくましく生きる子供の育成」を学校教育目標として掲げ、「思いやりのある子供」「自ら考える子供」「たくましい子供」を「徳・知・体」の軸として、教育活動を進めています。

## 具体的には、

- · 自分からあいさつができる子
- ・ 相手の気持ちを思いやるやさしい子
- ・ ボランティア活動のできる子

- ・ 基礎基本が身についている子
- ・ 進んで学習できる子
- ・よく考え物事の判断ができる子
- ・進んで運動できる子、
- ・ 健康でじょうぶな子、
- ・ 最後まで粘り強くやりぬく子

を目指しています。そのために、教職員が同一歩調で、子供たちにとって安全で安心できる 学校を作り上げていく所存でおります。ただ、学校だけで健全な子供の育成を図ることは難し く、ご家族の皆様、地域の皆様の理解と協力が不可欠です。今後、お気づきの点がござい ましたら、お知らせいただきますようお願い申し上げます。

また、本日お配りする「三咲スタンダード」と「家庭学習の手引き」をお子様とともに確認していただき、今後の学校生活を円滑に進められるよう、ご支援とご協力をお願いします。

本校ホームページの「新着情報」では、行事の様子や毎日の給食の写真、「校長室より」では、私目線で見た子供たちや学校の様子、私個人に関することを掲載しています。お時間のあるときにご覧になってください。ただ、このあとは、学級懇談会がありますので、スマートフォンを手にするのは、今しばらくお待ちください。

以上で、お話を終わりにします。

それでは担任の先生方、懇談会を始めてください。

という話をしてもらいました。